



# 河中だより

- 実力を養う
- 友愛を深める
- 品性を高める

《第6号》

2018年9月5日発行  
宇都宮市立河内中学校

## ○男子ソフトテニス団体：関東大会準優勝・全国大会第5位の快挙

男子テニス部は、8月6日から群馬県前橋市で行われた関東大会の団体戦で見事準優勝となりました。また、8月21日から広島県尾道市で行われた全国大会でも快進撃を続け、ベスト8まで勝ち上がり、全国第5位の快挙を成し遂げました。

《主将：熊木海人さん》僕たちは、新チームになって以来、「全国大会出場」という目標を掲げて日々練習に取り組んで来ました。県大会を3位で通過して、正直全国大会に行くのは難しいと思いましたが、関東大会では2位という結果を残し、全国大会へ行くことが出来ました。全国大会では、一人一人が全力で戦い、ベスト8という結果を出すことが出来ました。最後の試合は悔しかったですが、中学校生活最後の大会で素晴らしい結果を出すことができました。顧問の先生をはじめとする先生方や、保護者の人たち、応援して下さった皆さん、本当にありがとうございました。



《顧問：時本泰地先生》個人戦で負けてしまって、このままでは終われないという思いが団体戦の勢いにつながりました。栃木県の代表として恥ずかしくない内容の試合をして、応援されるチームになろうとアドバイスしました。一人一人が最後まであきらめず頑張ってくれました。

## ○1年生冒険活動教室：スローガン『友達と 笑顔で組む手 光る汗』

宇都宮市篠井町にある冒険活動センターにて、1年生が、8月30日（木）から2泊3日の冒険活動教室を行いました。2日目に雨の影響で予定が一部変更となりましたが、登山や野外炊飯・キャンドルファイヤーなど、一人一人が責任を果たしながら協力し、とても充実した冒険活動となりました。子どもたちは、普段の学校生活よりもたくさんの笑顔で活動し、子どもたち同士も良い面をたくさん発見することができたと思います。これらの経験を、今後の学校生活に生かしてほしいと思います。



イニシアティブゲーム



キャンドルファイヤー



野外炊飯

## ○クリーン活動やグリーンカーテンなど、地域の皆さまに支えられています。

8月25日（土）には、早朝より多くの保護者の皆様や地域の方々、生徒の皆さんの協力を得て、クリーン活動が行われました。夏の間伸びた雑草を取り払い、校舎や自転車置き場周辺が随分きれいになりました。また、地域協議会の皆様の協力で中庭に設置した「アサガオ」と「フウセンカズラ」のグリーンカーテンが見事に育ち、残暑の暑さを遮っています。本校は、保護者の皆様や地域の方々に支えられ、市内でも有数の充実した教育環境にあります。保護者の皆さまや地域の方々のご理解とご協力に感謝いたしますとともに、今後ともご支援をよろしくお願いいたします。



クリーン活動



グリーンカーテン